

■ Presentará la Comisión de la Verdad a la CNDH los resultados de su investigación

LA JORNADA 17-XII-93
Cometió genocidio Díaz Ordaz en 68

Georgina Saldierna □ Al concluir su trabajo de investigación sobre el movimiento estudiantil de 1968, la Comisión de la Verdad aseguró ayer que el presidente Gustavo Díaz Ordaz es responsable del genocidio que se cometió el 2 de octubre en Tlatelolco, y que a pesar de las pruebas contra él y otros funcionarios de nivel alto, medio y bajo, no se ha hecho justicia.

Informó que por ello presentará a la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) y a la del Distrito Federal (CDHDF) el resultado de sus investigaciones, para que, en la medida de sus atribuciones, investiguen este crimen y los delitos que se cometieron contra el pueblo mexicano durante la movilización estudiantil.

El organismo destacó el hecho de que no pudo contar con el

testimonio de importantes funcionarios públicos del momento, pese a que se les enviaron invitaciones expresas, y que tampoco tuvo acceso a los archivos oficiales, aunque hubo reiteradas peticiones de que se abrieran.

Precisamente por esta última situación, la Comisión de la Verdad remitió a las distintas fracciones de la Cámara de Diputados una iniciativa para que se adicione el artículo 8 de la Constitución en los siguientes términos:

“Los ciudadanos tienen derecho al libre acceso a todos los archivos y registros oficiales, salvo aquellos relacionados con la seguridad y defensa del Estado, que estarán reservados hasta por